



DIPUTACION PROVINCIAL DE BURGOS

DIPUTADO
GRUPO SOCIALISTA



D. JOSÉ M^a JIMÉNEZ GONZÁLEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO DE DIPUTADOS DEL PSOE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97/3 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DEL 6 DE SEPTIEMBRE DE 2013 LA SIGUIENTE:

PROPOSICIÓN

REANUDAR LAS OBRAS DE LA CARRETERA CL-627, ENTRE VILLADIEGO Y VILLANUEVA DE ARGAÑO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

La carretera autonómica CL-627, que une las localidades de Villadiego y Villanueva de Argaño, era según los responsables de la Junta y del PP de Burgos una prioridad absoluta para la provincia y para la comarca de Villadiego.

Esta declaración de intenciones parece haberse evaporado, puesto que las obras de mejora de este tramo estaban incluidas en el Plan Regional de Carreteras que finalizó en el año 2007 y que el PP prometió, posteriormente, concluir en 2008, están paralizadas desde hace más de tres años.

Salvo algún parcheo parcial que ya se está deteriorando por la interrupción, 'sine die' de estos trabajos, este tramo, que sirve de conexión de la comarca con la capital burgalesa, permanece abandonado y presenta un estado cada vez más precario.

Baches, grietas en la calzada, los arcenes sin señalizar y abiertos que, además, son de gravilla, constituyen una auténtica aventura a sortear por los usuarios de esta vía, que sirve de conexión entre Villadiego y la capital burgalesa, pasando por Villanueva de Argaño y la Autovía de León, además de localidades como Pedrosa del Páramo y Cañizar de Argaño. Por lo tanto, se trata de un eje vertebrador de la zona que influye en su economía y el desarrollo social.

Al margen del incremento de los costes que supondrá el acondicionamiento de esta carretera, cuanto más tiempo se demore el reinicio de los trabajos, es evidente el riesgo que entraña el mal estado del firme para los /as conductores/as.

Este abandono implica que, en caso de accidente provocado por la ausencia de mantenimiento y el mal estado de la carretera, la Junta de Castilla y León debería asumir la responsabilidad del mismo.



DIPUTACION PROVINCIAL DE BURGOS

DIPUTADO
GRUPO SOCIALISTA



Esta vía de gran importancia para toda la comarca de Villadiego, ya que une este pueblo con Villanueva de Argaño y la autovía de León, pasando por localidades como Pedrosa del Páramo o Cañizar de Argaño, vertebrando la zona e influyendo en la economía y el desarrollo social.

Vecinos de la comarca y usuarios habituales vemos cómo las obras no se retoman y no se fija un plazo en firme para su reinicio, aun con la duda de si esto se va a producir o no.

Por todo lo expuesto el Grupo Socialista de la Diputación de Burgos solicita:

- Que se inste a la Junta de Castilla y León, a que reinicie las obras a la mayor brevedad posible de la carretera CL-627, habilitando para ello la partida económica suficiente para la finalización de las mismas.

Burgos, 8 de julio de 2013

JOSÉ M^a JIMÉNEZ
Portavoz del PSOE en la Diputación

A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS